



## COMUNICADO SOBRE LA SITUACIÓN ACTUAL EN BOLIVIA

"El que oprime al pobre ofende a su Creador,  
pero el que tiene compasión del necesitado lo honra." Proverbios 14,31

La caótica y preocupante situación que atraviesa nuestro querido país, Bolivia, es alarmante y requiere no sólo de nuestra atención urgente sino de medidas justas, claras y precisas que devuelvan la normalidad y la paz a nuestra Patria.

Los bloqueos, por intereses personales y partidistas, que impiden el libre tránsito han desencadenado una crisis humanitaria que afecta a todos los ciudadanos. La escasez de alimentos, la falta de gasolina y diésel, el incremento desproporcionado de los precios de la canasta familiar entre otros perjuicios, se han convertido en una realidad que está generando el sufrimiento del pueblo boliviano.

Es inaceptable la indolencia frente al sufrimiento de la población. La violencia y la desesperación están creciendo, y no podemos aceptar que estos problemas se normalicen. Es esencial que todos, desde las autoridades políticas hasta los ciudadanos, trabajemos juntos para buscar soluciones que promuevan la paz y el bienestar.

Hacemos un llamado a la unidad, la empatía y la solidaridad. Hay que priorizar el diálogo que promueva la rápida solución a estos conflictos que están asfixiando al país.

Hacemos un llamado a todos a reflexionar y a actuar con responsabilidad de manera urgente ante la grave situación que vive Bolivia. Es momento de demostrar el amor a la Patria poniendo a Bolivia y el bien común de sus habitantes en el centro de nuestras acciones.

¡Juntos podemos construir un futuro mejor!

Que la Virgen María, madre nuestra y Reina de la Paz, y la intercesión de Todos los Santos nos ayuden en este momento tan delicado a todos los bolivianos.

La Paz, 31 de octubre de 2024.



**SECRETARÍA GENERAL**

**CONFERENCIA EPISCOPAL BOLIVIANA**